12 Piéces
842 m2

Réf. 4014

12 500 000 €

Callian
Maison a vendre (83440)

résidences
immobilier



http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-callian-3862915.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-callian-3862915.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-callian-3862915.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-callian-3862915.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-callian-3862915.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-callian-3862915.html

résidences
immobilier

A seulement 5 minutes du village et moins d'une heure de I'aéroport de
Nice, découvrez cette demeure d'exception nichée dans un écrin de
verdure. Offrant un calme absolu, cette propriété d'exception est
implantée sur un parc entiecrement clos de plus de 14 hectares. Alliant
charme et raffinement, cet hotel particulier du début du siecle est idéal
pour recevoir famille et amis. Il dispose de 10 chambres en-suite, d'un
spacieux salon avec cheminée, ainsi que d'une élégante salle a
manger. La cuisine, parfaitement équipée avec son espace repas,

s'ouvre sur une terrasse ensoleillée, offrant un ...

Just 5 minutes from the village and less than an hour from Nice Airport, discover
this exceptional residence nestied in a lush green setting. Offering absolute
tranquility, this remarkable property is set within a fully enclosed park of over 14
hectares.Combining charm and sophistication, this early 20th-century mansion is
perfect for hosting family and friends. It features 10 en-suite bedrooms, a spacious
living room with a fireplace, and an elegant dining room. The fully equipped kitchen,
with its dining area, opens onto a sun-drenched terrace, creating a warm and
inviting atmosphere.For ...

MAGREY & SONS VALBONNE
25 Rue Emile Pourcel - 06560 VALBONNE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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